

porte atteinte à ses facultés supérieures. Kuss abonde dans le même sens et proclame la viande l'aliment par excellence. Dans un des départements de la France, on fit des statistiques sur un grand nombre d'ouvriers employés à l'exploitation d'une mine et on constata qu'en les soumettant à la diète végétale, chaque ouvrier avait en moyenne quinze jours de maladie par année, tandis qu'avec la diète animale ce nombre se réduisait à trois.

Brillat-Savarin, le gourmet physiologiste, prétend que la nourriture végétale amollit la vigueur et le courage.

Jouffroy St. Hilaire dit que les Irlandais sont esclaves parce qu'ils mangent trop de patates et pas assez de viande. Des milliers d'Hindous se laissent gouverner par une poignée d'Anglais, pourquoi ? Il ne mangent que des dates et du riz.

Dr. N. Fafard : Sur cette question je crois qu'il faut faire des concessions de part et d'autre, si d'un côté l'abus de la viande est préjudiciable à l'homme, de l'autre il est très-avantageux d'en user avec modération et discernement. Le lion dont l'intestin est très-court digère, brûle vite ses aliments, la viande lui est indispensable. Le mouton a un intestin très-long dans lequel tous les éléments nutritifs des végétaux ont le temps d'être absorbés, aussi est-il herbivore par instinct. M. le lecteur a, suivant moi, le tort d'être trop exclusif.

Vu l'heure avancée de la soirée, le président propose que la question soit remise sur le tapis à la prochaine séance, sous forme de discussion et la séance est levée.

DR. A. LAMARCHE,
Secrétaire Pro-temp. S. M.

REVUE DES JOURNAUX.

PATHOLOGIE ET CLINIQUE MÉDICALES.

HOTEL-DIEU DE PARIS.

CLINIQUE DE M. G. SÉE.

De l'ulcère de l'estomac.—M. G. Sée commence par déclarer à ses auditeurs qu'il leur fera grâce de la partie historique relative à cette affection. Ainsi qu'il est de règle, en